

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Gildas Le Masson fait son retour en tant que Directeur général à la tête de Nautitech Catamarans

Rochefort, France, 29/01/2025 – Nautitech Catamarans est heureux d'annoncer le retour de Gildas Le Masson en tant que Directeur Général, succédant ainsi à Yves Baslé, qui a assuré la direction avec engagement depuis mars 2024. Grâce à son expertise reconnue et à sa vision stratégique affirmée, il reprend les commandes de l'entreprise avec l'ambition de poursuivre son développement et de renforcer son leadership sur le marché des catamarans de luxe.

Déjà à la tête de Nautitech Catamarans durant six années marquantes, Gildas Le Masson a été un acteur clé de la croissance et de l'innovation de l'entreprise. Son arrivée a marqué un tournant décisif pour la marque, grâce au recentrage stratégique sur le marché des propriétaires et au développement de l'expérience client, aujourd'hui incarnée par le service Premium. Sous sa direction, Nautitech a su relever des défis majeurs et s'imposer comme un des leaders de l'industrie multicoque. L'entreprise a également atteint une rentabilité financière solide, tout en modernisant son outil de production pour le rendre plus agile et performant. Ces avancées ont permis au chantier de renouveler sa gamme avec le lancement de modèles emblématiques tels que le Nautitech 44 OPEN, couronné du prix European Yacht of the Year 2023 ainsi que le Nautitech 48 OPEN récemment élu European Yacht of the Year 2025.

« Nous sommes absolument ravis qu'il soit de retour. » Kai Brandes, Président du Conseil de Surveillance de Bavaria Yachtbau Holding

Le retour de Gildas Le Masson à la direction générale de Nautitech marque une nouvelle étape stratégique pour l'entreprise. Porté par une vision claire, il s'engage à renforcer l'excellence de la marque et à poursuivre sa dynamique d'innovation, tout en consolidant son offre de services pour répondre toujours mieux aux attentes des clients.

« Je suis honoré et enthousiaste de rejoindre Nautitech et de contribuer à bâtir son avenir. C'est un vrai plaisir de retrouver une équipe qui m'est chère, et j'ai hâte de développer nos talents en parfaite harmonie avec les valeurs de l'entreprise. » Gildas Le Masson, Directeur Général de Nautitech Catamarans

Nautitech Catamarans souhaite également exprimer sa gratitude envers Yves Baslé, qui a assuré la direction de l'entreprise ces derniers mois avec rigueur et engagement. Son implication a permis à Nautitech de poursuivre son développement avec sérénité, garantissant la continuité des projets stratégiques et la stabilité des équipes.

« D'une part, je tiens à remercier Yves Baslé pour avoir stabilisé Nautitech dans une période de défis et pour avoir poursuivi l'écriture de son succès. D'autre part, je suis très heureux d'accueillir Gildas Le Masson et de façonner ensemble l'avenir de Nautitech. » Norbert Leifeld, Managing Director de Bavaria Yachtbau Holding

Avec ce nouvel élan, Nautitech Catamarans aborde l'avenir avec ambition et confiance, prêt à continuer d'écrire son histoire en proposant des catamarans toujours plus audacieux, performants et élégants.

« Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers tout le personnel de Nautitech pour son engagement exceptionnel au cours de cette dernière année qui nous a permis d'obtenir des résultats remarquables. »

Yves Baslé

À propos de Nautitech Catamarans

Basé à Rochefort depuis plus de 10 ans, **Nautitech Catamarans** conçoit, développe et construit des catamarans de haute qualité dans son chantier naval. 100 % fabriqués en France, ces bateaux sont exportés dans le monde entier pour satisfaire des propriétaires exigeants qui recherchent à la fois le plaisir de naviguer, la performance et un confort de haut niveau.

La particularité de Nautitech réside dans la production en petites séries, où la culture du geste est essentielle. En se concentrant sur le marché des propriétaires, l'entreprise accorde une attention constante aux moindres détails.

Contact Presse Amandine Vert a.vert@nautitech.fr +33 (0)6 58 73 28 84